Polígono Nu l/a Ciudad, s/n. 06800 - MERIDA Teléfs.: (924) 38 10 00 / 01 Fax: (924) 38 10 12 El Director Gerente



Excmo. Sr. Presidente

D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra

JUNTA DE EXTREMADURA

Querido Presidente.

Tras conocer sus declaraciones sobre la huelga de Médicos de los Hospitales del INSALUD quiero hacerle llegar mi más sincera felicitación, tanto por el clarificador análisis e interpretación que ha realizado sobre el conflicto como por el interesante ofrecimiento de mediación efectuado.

Considero que ha tenido la habilidad de ver un problema difícil bajo una sensibilidad diferente, intentando buscar una solución que -a mi juicio- puede ser perfectamente aplicable y no dudo de la viabilidad de su ejecución.

Sus comentarios y propuestas adquieren un gran valor cuando las circunstancias en las que nos encontramos son difíciles, complejas y crean confusión. Porque, en estos momentos, la sanidad pública está en una encrucijada delicada y perjudicial para todos: Usuarios, Profesionales y Administración.

Esta es la ocasión propicia para que sus observaciones, que van mas allá de lo escuchado en los últimos días, contribuyan a tomar conciencia de la preocupante situación planteada en nuestros Hospitales. Y en ese contexto resulta muy importante su intervención, no debiendo rechazarse la inteligente vía de desenlace y respuesta que ha ofrecido.

Polígono Nueva Ciudad, s/n. 06800 - **MÉRIDA** Teléfs.: (924) 38 10 00 / 01 Fax: (924) 38 10 12



Por ello, en mi condición de responsable del Hospital de Mérida, le animo -con optimismo y esperanza- a seguir adelante en su propuesta de mediación para garantizar que nuestros Usuarios y Ciudadanos puedan recibir una asistencia sanitaria completa y sin interrupciones por parte de unos Médicos que vean atendidas, de manera razonable y dialogada, sus reivindicaciones.

Con responsabilidad, al margen del desgaste político y estrategias sindicales, los Usuarios del sistema sanitario no deben padecer las consecuencias de un conflicto que, igualmente, deteriora la profesionalidad de los propios Médicos.

Reciba un afectuoso saludo.

Mérida, diez de mayo de 1.995

Fdo.: Juan Calvo García
DIRECTOR GERENTE